



CHILENOS CONFÍAN EN LA MINERÍA

Señor Director:

Los datos del estudio de Brújula Minera, publicados recientemente en un diario nacional, muestran el mayor nivel de confianza hacia el sector minero en los últimos cuatro años, con un 38%, y revelan que el 83% de los ciudadanos perciben que la minería es positiva para el país.

Este aumento en la confianza es un reflejo del significativo aporte social y económico de la industria minera en nuestro país. Más aún, también es el resultado del trabajo colaborativo de todo el ecosistema minero, que se esfuerza por implementar prácticas cada vez más responsables, inclusivas y sostenibles. Estas prácticas, aprovechan al máximo las oportunidades que ofrece el talento nacional, la ciencia y la tecnología. Por eso, desde Compromiso Minero continuaremos difundiendo las buenas prácticas de la industria y de todos quienes participan en este sector, a través de iniciativas que buscan acercar la minería a la ciudadanía.

El llamado es a seguir trabajando juntos, sumando las voces tanto del sector privado, público, academia y la sociedad civil, para que Chile continúe liderando la producción de minerales a nivel mundial, fundamentales para la transición energética y la lucha contra el cambio climático, con la confianza de todos los chilenos.

**Paula Arenas,
Directora Ejecutiva de
Compromiso Minero**
